

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunianya yang memberika kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Biologi ditinjau dari Faktor Internal Siswa Kelas X IIS Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Lubuk Pakam T.P 2016/2017” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Dra. Cicik Suryani, M.Si. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dari awal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada bapak Ir. Herkules Abdullah M., ibu Dra. Adriana YD Lbn.Gaol M.Kes. dan ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc. selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Martina Restuati M.Si. selaku dosen pembimbing akademik serta kepada semua bapak/ibu dosen beserta staf pegawai jurusan biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada kepala sekolah MAN Lubuk Pakam Bapak Irwansyah MA yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di MAN Lubuk Pakam, dan kepada Ibu Nurika, S.Pd. yang telah membantu peneliti dalam melakukan penelitian di MAN Lubuk Pakam. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak/ibu guru MAN Lubuk Pakam yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada ayahanda Afrizal dan ibunda Lidyawati serta keluarga besar yang telah mendukung dan memotivasi penulis baik dari moril maupun materil dan seluruh

keluarga yang mendukung, berdoa kepada penulis dalam penyelesaian studi di Unimed. Terima kasih juga kepada teman-teman biologi ekstensi A 2013, yang sudah membantu memberi semangat kepada penulis dalam mempersiapkan skripsi ini.

Demikianlah penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan didalam skripsi ini. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurna skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Juni 2017

Penulis,

Liza Triyori Afद्या

THE
Character Building
UNIVERSITY